

SHAMPOO NUTRICIÓN

Compuestos Activos

D-Pantenol (provitamina B5): Es altamente hidratante y humectante, ayuda a retener la humedad en la fibra capilar, mejora la elasticidad, fortalece el cabello, reduce la rotura y puntas abiertas, aporta suavidad y brillo, además de calmar e hidratar el cuero cabelludo.

Aceite de Coco: Conocido por sus propiedades hidratantes y acondicionadoras, el aceite de coco ayuda a suavizar y fortalecer el cabello, además de proporcionar brillo.

Aceite de Semilla de Girasol: Fuente natural de vitamina E y ácidos grasos, actúa como antioxidante y humectante, protegiendo el cabello de la deshidratación y el daño ambiental. También ayuda a suavizar la cutícula y mejorar la manejabilidad.

Pimienta Rosa: Es un activo capilar con potentes propiedades antioxidantes y estimulantes, capaz de mejorar la microcirculación del cuero cabelludo para favorecer el crecimiento del cabello, fortalecer la fibra capilar y revitalizar su aspecto. Gracias a su acción purificante y antimicrobiana, ayuda a equilibrar la producción de grasa, prevenir irritaciones y mantener un cuero cabelludo sano, mientras sus compuestos bioactivos protegen contra el estrés oxidativo, aportando brillo, resistencia y vitalidad al cabello.

Aceite de Mango: Rico en vitaminas A y E, y antioxidantes, el aceite de mango nutre el cabello, repara y revitaliza la fibra capilar, aportando hidratación y suavidad.

Aceite de Aguacate: Este aceite es rico en ácidos grasos y vitaminas, lo que lo hace excelente para hidratar y fortalecer el cabello, así como para reparar daños causados por el calor y los químicos.

Aceite de Nuez del Magdalena: Este aceite es conocido por sus propiedades nutritivas y su capacidad para proteger el cabello de los daños ambientales, además de ayudar a mantener la hidratación.

Extracto de Chontaduro: El extracto de chontaduro puede proporcionar beneficios antioxidantes y fortalecedores para el cabello, ayudando a protegerlo contra el daño causado por factores externos.

Aloe Vera: Con propiedades hidratantes y calmantes, el aloe vera ayuda a calmar el cuero cabelludo, promueve el crecimiento del cabello y fortalece los folículos capilares.

Extracto de Semillas de Lino: Rico en ácidos grasos omega-3, el extracto de semillas de lino ayuda a fortalecer el cabello, mejorar su elasticidad y promover un brillo saludable.

Aceite de Argán: Conocido como "oro líquido", el aceite de argán es rico en antioxidantes, ácidos grasos y vitamina E, lo que lo convierte en un excelente hidratante y acondicionador para el cabello, así como en un reparador de puntas abiertas.

Banano: Nutre profundamente gracias a su alto contenido de potasio y vitaminas, fortaleciendo la fibra capilar y mejorando su elasticidad.

Tomate: Rico en antioxidantes y licopeno, protege la fibra capilar del daño oxidativo y ayuda a mantener el color natural.

Almendra: Su aceite aporta ácidos grasos esenciales que suavizan, nutren y sellan la cutícula capilar, evitando la pérdida de humedad.

Papaya: Contiene enzimas y vitaminas que suavizan, eliminan residuos y aportan brillo, favoreciendo un cabello más manejable.

Lúcuma: Rica en beta-carotenos y minerales, estimula la regeneración y fortalece la fibra capilar desde la raíz.

Frambuesa (Raspberry): Potente antioxidante que protege contra el daño ambiental y promueve un cabello más fuerte y brillante.

Manzana: Sus ácidos naturales suavizan y alisan la cutícula, aportando brillo y ligereza a la fibra capilar.

Fresa: Aporta vitamina C y antioxidantes que fortalecen, revitalizan y ayudan a mantener un aspecto saludable en el cabello.

Presentación

Frasco

Contenido

400 g

Registro Invima

¿Para qué sirve?

Nutrición Suprema para tu Cabello

Nuestro shampoo fusiona el poder hidratante del D-Pantenol con aceites exquisitos como coco, mango, aguacate, argán y nuez del Magdalena, junto a un cóctel de superfrutas y extractos naturales. Nutre profundamente, fortalece desde la raíz, estimula el crecimiento y protege contra el daño diario. Disfruta de un cabello más suave, brillante y lleno de vida, desde la primera lavada.

Beneficios

- **Nutrición profunda y fortalecimiento de la fibra capilar:** La combinación de aceites vegetales, frutas y extractos ricos en vitaminas, antioxidantes y ácidos

grasos esenciales revitaliza el cabello desde la raíz hasta las puntas, mejorando su resistencia y elasticidad para reducir la rotura y las puntas abiertas.

- **Hidratación prolongada y retención de humedad:** El D-Pantenol, el aloe vera y aceites como coco, mango y aguacate aportan hidratación intensa, sellando la cutícula para conservar la humedad natural y mantener el cabello suave y manejable por más tiempo.
- **Protección contra el daño y el envejecimiento capilar:** Antioxidantes presentes en la pimienta rosa, frambuesa, tomate, argán y nuez del Magdalena protegen la fibra capilar y el cuero cabelludo frente al estrés oxidativo, la radiación solar y la polución.
- **Estimulación del crecimiento y salud del cuero cabelludo:** La pimienta rosa, el aloe vera y el extracto de chontaduro favorecen la microcirculación, equilibran la producción de grasa y fortalecen los folículos, promoviendo un crecimiento más saludable y evitando irritaciones.
- **Brillo, suavidad y apariencia saludable:** Frutas como banano, fresa, papaya, manzana y lúcuma, junto con aceites nutritivos, suavizan y alisan la cutícula, aportando un acabado brillante, sedoso y lleno de vitalidad.

Modo de uso

Aplicar en el cabello húmedo, la cantidad deseada del producto. Durante 3 a 4 minutos masajear suavemente con la yema de los dedos, en círculos y haciendo una leve presión en los folículos pilosos, hasta obtener una generosa espuma. Enjuagar con abundante agua. Repetir si es necesario, para mejores resultados utilizar la mascarilla nutrición 3 en 1 de Selvaura.

Precauciones

Sólo para uso externo. Evite usar en pieles alérgicas, con heridas, irritación o quemaduras de sol. Conservar en un lugar fresco, seco y protegido de la luz solar. Mantener fuera del alcance de los niños y las mascotas. En caso de contacto con los ojos, enjuague con abundante agua. Si observa alguna reacción desfavorable, suspenda su uso y consulte con su médico.

Contraindicaciones

Hipersensibilidad a los componentes

¿Quién lo puede usar?

Este Shampoo es adecuado para todo tipo de cabello, incluyendo cabello normal, seco, dañado, graso, fino, rizado u ondulado, y colorido. Proporciona limpieza efectiva, hidratación y nutrición, mientras calma el cuero cabelludo sensible y controla la grasa. Además, mantiene el brillo y la salud del cabello sin apelmazar ni resecar.

Preguntas frecuentes

¿Con qué frecuencia debo usar el Shampoo?

Depende de tu tipo de cabello y estilo de vida. Generalmente, usarlo de 2 a 3 veces por

semana es suficiente para mantener el cabello limpio y saludable. Las personas con cabello muy graso pueden necesitar lavarse el cabello más frecuentemente.

¿Puedo usar el Shampoo todos los días?

Aunque algunos Shampoos están formulados para uso diario, el uso excesivo puede resecar el cabello y el cuero cabelludo. Es mejor seguir las recomendaciones del producto y ajustar la frecuencia según las necesidades de tu cabello.

¿Debo aplicar la mascarilla después de usar el Shampoo?

Sí, aplicar la mascarilla 3 en 1 Nutrición después del Shampoo ayuda a hidratar, suavizar y mejorar la peinabilidad del cabello. Es especialmente importante para cabello seco, dañado o rizado.

¿El Shampoo es adecuado para todos los tipos de cabello?

Este Shampoo es versátil y puede ser utilizado por la mayoría de los tipos de cabello, incluidos cabello normal, seco, graso, fino, rizado y colorido. Sin embargo, si tienes necesidades específicas o condiciones del cuero cabelludo, es recomendable consultar con un profesional.

¿Cómo debo almacenar el Shampoo?

Guarda el Shampoo en un lugar fresco y seco, alejado de la luz solar directa y fuentes de calor. Asegúrate de cerrar bien el envase para evitar la contaminación.

¿Es el Shampoo seguro para uso en coloración o tratamientos químicos?

Sí, el Shampoo está formulado para ser suave y proteger el cabello, pero siempre es recomendable revisar si tiene ingredientes específicos que podrían afectar el color o los tratamientos. Consulta con un profesional si tienes dudas.

¿Qué hago si el Shampoo causa irritación o reacciones alérgicas?

Si experimentas irritación o una reacción alérgica, deja de usar el producto inmediatamente. Lava tu cabello con abundante agua y consulta a un dermatólogo si los síntomas persisten.

¿Es seguro para los niños usar este Shampoo?

En general, el Shampoo es seguro para los niños, pero es importante tener precaución. Para niños menores de 3 años, se recomienda usar productos específicos para su edad. Si se va a usar en niños mayores, realiza una prueba de parche y supervisa su uso para evitar reacciones adversas.

¿Puede usar este Shampoo una mujer embarazada?

El Shampoo parece ser seguro para mujeres embarazadas, ya que no contiene ingredientes comúnmente contraindicados durante el embarazo. Sin embargo, es recomendable consultar con un profesional de la salud antes de usar cualquier producto durante el embarazo para asegurarse de que sea adecuado para tus necesidades.

Mecanismo de acción

Los agentes tensioactivos en el Shampoo reducen la tensión superficial del agua, permitiendo que el producto se mezcle con el sebo y la suciedad del cabello y el cuero cabelludo. Estos compuestos tienen una estructura que se adhiere tanto al agua como a los aceites, formando micelas que encapsulan las impurezas. Durante el masaje y el enjuague, las micelas arrastran el sebo y la suciedad, facilitando su eliminación.